

SEGUNDA VUELTA

Rechaza PAN ratificación de Calderón en el Metro

Por Luis Muñoz

De sólo pensar que el Ingeniero Guillermo Calderón Aguilera pueda ser ratificado como director del Metro, es motivo de preocupación.

El primero en reaccionar ante esa posibilidad, fue el diputado panista Federico Döring, quien expresó su abierto rechazo a que siga en el cargo, a pesar de la corrupción, el pésimo servicio y la falta de seguridad para los usuarios...

Es evidente que el STC -que transporta diariamente a casi 5 millones de usuarios al día- opera en pésimas condiciones por falta de mantenimiento, como lo demuestran las continuas fallas e incidentes que, en ocasiones, llegan a ser mortales.

Ante esa situación, Döring advierte que hay un riesgo latente de sufrir percances mayores si no se atiende desde ahora. Por ello, según el legislador, “nadie quiere aceptar una misión de esa magnitud”. Luego entonces, si nadie quiere, Calderón podrá ser ratificado en el cargo porque alguien debe estar al frente del Sistema de Transporte Colectivo.

¿Y qué opina sobre el tema el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández?

-Que el Metro está condenado a seguir en las peores manos por falta de mantenimiento y nadie quiere aceptar el reto.

“Se les cayó la Línea 12 y no se les cae la cara de vergüenza al regatear dinero para comprar refacciones de calidad, contratar más técnicos e invertir en mantenimiento preventivo de manera periódica”.

Téllez Hernández, a diferencia de Döring, exigió a Clara Brugada elegir un buen perfil (lo que significa que los hay) que no

sea tapadera de tranzas ni cómplice de Florencia Serranía en opacidad y contratos a los amigos”.

POTENCIAR EL DESARROLLO, OBJETIVO DE CUAJIMALPA

A fin enriquecer el programa de Gobierno Cuajimalpa 2024-2027, Carlos Orvañanos, alcalde electo recibió, hace unos días, la visita de Miguel Treviño de Hoyos, presidente municipal de San Pedro Garza García, Nuevo León, para conocer los proyectos urbanos, turísticos, culturales y sociales que se han implementado con éxito para la reconstrucción del tejido social.

La explicación:

“Nos rodeamos de perfiles con amplia experiencia en temas de gobernanza y desarrollo local, como es “Aceleradora de Ciudades”, una política pública aplicada en San Pedro Garza García y que significa crear comunidades con espíritu de rescate a espacios públicos, impactos económicos positivos y estándares de política pública moderna empleada en ciudades del mundo”, expresó.

Carlos Orvañanos dijo que se trata de aplicar en Cuajimalpa un programa de planeación urbana, obra pública sostenible, recuperación de espacios y ampliar el concepto de servicio público a favor de la ciudadanía.

Se trata además, añadió, de hacer presupuestos, procesos y reglamentos flexibles para que Cuajimalpa sea punta de lanza en materia verde, inversión, oportunidades, seguridad ciudadana y empoderar el desarrollo social.

En su momento, el alcalde del municipio regio, Miguel Treviño de Hoyos, destacó que Cuajimalpa tiene una geografía que se presta

para compartir lo que ha funcionado en San Pedro y en esa medida, generar más espacios públicos aprovechando las áreas verdes.

Señaló que “un punto importante es hacer que este tipo de municipios también puedan depender menos del automóvil y los peatones se apropien de las políticas públicas de movilidad no sólo en la Ciudad de México, sino en más capitales de la República”.

Treviño de Hoyos observó que el espacio público se vuelve importante cuando son lugares de convivencia, de paseo, seguros para las familias y un patrimonio ambiental que se valore y cuide. “Buscamos que se haga comunidad y estaremos coordinando esfuerzos y estrategias que se adapten a necesidades puntuales para la regeneración urbana siempre velando por la ecología y el respeto al ecosistema”.

CONCLUYERON SU GESTIÓN COMISIONES PERMANENTES

Tras dos años de labores, las Comisiones Permanentes del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concluyeron su gestión con motivo de la próxima renovación de sus integrantes.

El IECM dio a conocer que en la celebración de su Novena Sesión Ordinaria, cada uno de estos órganos colegiados presentó su informe final de gestión, en la que se da cuenta de las actividades desarrolladas a través de programas de trabajo anuales, acuerdos y proyectos de resolución; así como lo relacionado con el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, y los preparativos de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025.

El mes pasado el Consejo General del IECM aprobó la prórroga



para la nueva integración de sus órganos colegiados auxiliares hasta el 30 de septiembre de 2024.

Las Comisiones Permanentes que se habrán de renovar en los próximos días, son las relativas a: Asociaciones Políticas y Fiscalización; Participación Ciudadana y Capacitación; Organización Electoral y Geoestadística; Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía; Normatividad y Transparencia; Seguimiento al Servicio Profesional Electoral; Igualdad de Género y Derechos Humanos; y Quejas. Además de las provisionales que el Consejo General determine.

lm0007tri@yahoo.com.mx

